

昭和レトロ家電が並ぶ、町並みの名物店
兵頭電機商会

「まちづくりは人づくり」
人がつながらるきっかけに



岩松の町並みの中にある兵頭電機商会。2代目の兵頭肇さんは、元々は家業に興味がなく地元を離れ就職していたところ、父親が高齢になってきたこともあり岩松に戻ってきました。後を継ぐにあたりやるなら大手にできないことをと修理技術をしつかり学んだおかげで、地域の人に頼られる町の電器屋さんとして無くてはならない存在になっています。また商工会で町おこしに関わる中で、店の前を通るお遍路さんと話ができればと倉庫に眠っていた古い家電などをディスプレイしたところ、レトロ家電が並ぶ面白い場所としても知られるようになりました。

人がやっついていないことや人が喜ぶことが好きだという兵頭さんは、米づくりから地元で手がけるどぶろく「NASSO」の製造販売を行う企業組合いわまつの代表でもあります。さまざまな活動を通じまちづくりは人づくりだと気付いたそう。「多くの人と関わる中で頼れるものは頼りながら肩の力を抜いて取り組んできたことが、気付けばライフワークになった」と言います。「これからもこの地域を面白がってくれる人をサポートしていきたい」とまちづくりの火を灯し続けます。